

Ein Webbrowser stellt sich vor

Firefox war ursprünglich eine Ausgliederung aus dem Mozilla-Projekt. Es sollte ein schlanker Browser werden.

Das Mozilla-Projekt (Webbrowser, Email-/News-Client, Kalender) wiederum entstammt dem alten Netscape-Communicator.

Und der Webbrowser von Netscape (der "Navigator") basierte letztendlich auf den ersten Webbrowser überhaupt: dem NCSA Mosaic.

Namensgeschichte

Ursprünglich wurde der Browser unter dem Namen Phoenix entwickelt, allerdings musste dieser Name aufgrund einer Klage des amerikanischen BIOS-Herstellers Phoenix Technologies geändert werden. Zunächst wurde er in Mozilla Firebird und am 9. Februar 2004 mit dem Erscheinen der Version 0.8 in Mozilla Firefox umbenannt. Die letzte Umbenennung erfolgte aufgrund der Namensgleichheit mit einem anderen Open-Source-Projekt, der Datenbank Firebird.

Weiterführende Links:

- [Firefox - der Browser](#)
- [Firefox - das Forum](#)
- [Schnelle Einführung](#)
- [Firefox-/Mozilla-Erweiterungen](#)
- [Mozilla - Deutsch](#)
- [Wikipedia zu Firefox](#)